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それぞれの旅立ちを祝して
明日３月１９日に卒業式を迎え、６年１９名が本校を旅立っていきます。この一年間最高学年として学校を

支えリードしてくれた卒業生１９名に、在校生とともに感謝しながら、卒業をお祝いしたいと思っております。

１年２年３年４年５年の在校生も、それぞれの学年で１年間の確かな成長を感じました。在校生の子どもた

ちは、６年生からしっかりバトンを受け継ぎ、上高根沢小学校の新しい歴史を刻んでいってくれるものと信じ

ております。

さて、新型コロナウイルスの感染拡大から始まった今年度もあとわずかとなりました。先の見えない中、経

験したことのない出来事の連続でしたが、保護者や地域の皆様にご理解・ご協力をいただきながら、学校はで

きるだけ通常に近い形で学習を進めていくことができました。子どもたちの元気な声、一生懸命汗を流して遊

ぶ姿、友だちと一緒にできたときの心からの笑顔。学校の中だけでなく、家庭や地域でこうした子どもたちの

姿が、新たな元気を呼び起こしてくれたのだと思います。どんな時も、子どもたちの明るい笑顔は社会の支え

になります。これからも、子どもたちにとって、楽しく生活できる場であるよう創意工夫しながら学校づくり

をしてまいりたいと思っております。

今年度、保護者の皆様、地域の皆様には、多大なるご支援・ご協力をいただきました。この場をお借りしま

して、厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。

リモートによる児童集会
朝の活動にて、図書委

員会、保健委員会による
児童集会をリモートで行
いました。図書委員会で
は、読書に関するクイズ
を発表しました。子ども
たちは各教室でその様子
を視聴しましたが、楽し
くクイズに答えていまし
た。保健給食委員会では、身近な健康についてのクイ
ズを出題する形で行いました。１日に伸びる爪の長さ
や、コーラ１００ ml に含まれる砂糖の量など計７問出
題しました。今年度に入り、新型コロナウイルス感染

症拡大防止の観点から、児
童集会が実施できないでい
ましたが、タブレット導入
に伴い様々な教育活動が可
能になりました。ＩＣＴを
効果的に活用し、教育活動
に支障が出ないように努力
していきたいと思います。

６年生を
送る会
在校生は、

６年生の卒
業を祝うと
ともに、お
世話になっ
たことへの
お礼の気持

ちを表すことを、卒業生は、卒業への喜び
と感謝の気持ちを伝えることを目的とし
て、卒業生を送る会を行いました。
新型コロナウイルス感染症拡大防止の観

点から三密を避けての取組みとなったた
め、従来の形式とは異なった形になりまし
た。学年ごとに心を込めて作成したプレゼ
ントを６年生に渡しました。感謝の気持ち
が素直に表現されている素晴らしいもので
した。今回の会は、４・５年生を中心とし
た児童会が企画・運営をしました。自分た
ちで作り上げる手作りの会、短い時間でし
たが心温まる会になりました。



２/２６(金)PTA常任理事会

PTA児童活動後援会

会長、副会長、書記、会計、専門部

長の皆様にお集まりいただき、主に、令

和３年度PTA活動についてご協議いただ

きました。新型コロナウィルス感染症拡

大防止に配慮し、PTA総会は書面にて開

催することとなりました。詳細につきま

しては、会員の皆様

に後日ご連絡いたし

ますのでご了承くだ

さいますようお願い

いたします。

中学校教員による英語乗り入れ授業
小中一貫教育の一環として、６年生対象に、中学校

英語教員による英語の授業を行いました。

最初は、少し緊張していたようですが、すぐに授業に

慣れ、楽しく授業に取り組んでいました。

直に中学校の先生の授業を受けることにより、中学校での授業の雰囲

気を体験できたと思います。中学校進学にあたっては不安もあると思い

ますが、このような活動を通じ、不安の解消に努めています。

２/２６（金）お礼の会
安達先生、中野先生 お世話になりました

９月からお世話になっていた学習支援員の中野香織先

生、スクールサポートスタッフの安達奈美先生が、２月末

日で勤務終了となりました。一斉下校の時間を利用して、

お礼の会を行いました。

子どもたちからのお礼

の手紙をお渡ししました

が、文面からも別れを惜

しむ様子が伺えました。

教えていただいたことを

胸に刻み、皆で頑張って

いきます。

生活科発表会（１・２年）
１・２年生が、「生活科の発表会」を行いました。２校時は２年

生が１年生を招待して、３校時は１年生が２年生を招待して行いま

した。英語劇や１年間の国語、

生活、体育での学習の様子や

歩みを発表しました。どちら

の学年も、落ち着いた堂々と

した態度で発表ができました。発表前は少し緊張した様子でした

が、発表が終わった後の子どもたちの姿には、自信と充実感が満

ちあふれていました。

総合的な学習の時間発表会（３年）
３年生が、「総合的な学習の時間発表会」を行いました。３年生は総合的な学習の時間に、大豆につ

いての学習に取り組みました。大豆の生長の様子や元になっている

食品や加工品に興味・関心をもち、図書やインターネット等を活用

して、大豆に関する情報を集め、そこから得た課題を分かりやすく

まとめ発表することをねらいとして行いました。グループに分かれ、

それぞれのテーマにそって発表会を行いましたが、どのグループも

課題についてまとめを行い、分かりやすく発表を行っていました。

この発表会には、１・２年生も参加しましたが、クイズ形式や劇な

どの発表形式で、楽しくそして興味をもって参加することができま

した。また、十二支にまつわる英語劇も行いました。
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